
【本报讯】政 府 日 前 成
立的印尼投资管理权威机
构（LPI/INA）主 要 的 任 务
就是管理投资金或主权财
富基金，印尼筹集的主权
财 富 基 金 至 少 要 达 到 200

亿 美 元 ，若 以 1 美 元 兑
14032 盾 作 为 汇 率 标 准 约
合 280.64 万亿盾。

佐科维总统 1 月 16 日
在雅加达通过视频方式信
心满满地表示，印尼筹集

主权财富基金的工作顺利
进行，可能再过一个月，筹
集的基金将达 225 万亿盾
或 距 离 预 定 指 标 为 280.64
万亿盾更加接近。他说：

“如果说，印尼主权财富基
金首期收集的投资金是 75
万亿盾，那么再经过一个
月，我们筹集的基金会翻
两 番 或 增 升 为 225 万 亿
盾。”

较 早 时 ，财 政 部 宏 观
经济和金融措施方面部长
专 员 玛 丝 伊 塔（Masyita
Crystallin）曾说：“政府原先
预定首期筹集的主权财富
基金是 15 万亿盾，但后来
预 定 为 75 万 亿 盾 较 为 适
宜，然而接着的发展令人
惊喜，我们可能会在最近
筹集到 225 万亿盾的投资
金。”

玛 丝 伊 塔 阐 明 ，财 政
部 很 早 就 已 经 筹 集 了 15
万亿盾的主权财富基金，
接着获得中央的承诺，从
国 企 持 股 权 方 面 抽 取 50
万亿盾，再加上大约 10 万
亿盾的储备金便收集了 75
万亿盾。

此 后 ，海 事 与 投 资 统
筹 部 长 卢 虎（Luhut Binsar
Panjaitan）和国企部长埃里
克·托 希 尔（Erick Thohir）
等又从日本国际协力银行
（JBIC），以 及 美 国 国 际 金
融开发机构（DFC）等获得
巨大数额的投资承诺。

所 谓 主 权 财 富 基 金
（Sovereign Wealth Funds）是
指 政 府 利 用 外 汇 储 备 资
产，以及通过特定征收（包
括非税收入）与预算分配、
可再生自然资源收入和国
际收支盈余等国家财政盈
余积累形成的金融投资工
具，由政府控制与支配以
提 升 本 国 经 济 和 居 民 福
利。 （hhsh）
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【本报讯】Bio Farma 公
司 总 经 理 赫 尼 斯 迪（Hon-
esti Basyir）于 1 月 16 日 表
明，该国营制药厂已为中
国北京科兴（Sinovac）的疫
苗原材料给予安全的储存
方 式 ，以 供 直 至 2021 年 9
月加工制成 1 亿 2250 万剂
的新冠疫苗用途。

赫 尼 斯 迪 表 示 ，必 须
接受注射疫苗的印尼公民

共有 1.8 亿人，以期形成群
体免疫力的效应。每个人
需 要 2 剂 新 冠 疫 苗 ，因 此
须准备的疫苗共 3 亿 6200
万剂。

而 且 卫 生 部 也 准 备
6400 万 剂 备 用 疫 苗 ，以 供
全国接种新冠疫苗纲领的
需求量。赫尼斯迪说：“根
据最近的讨论结果，以及
卫生部的规定，我们需要

4 亿 2600 万剂新冠疫苗。”
为了达到疫苗的需求

量，赫尼斯迪也提出三项
策略，首先是从中国 Sino-
vac、印度诺瓦瓦科斯（No-
vavax）、阿 斯 利 康（Astra-
Zeneca-SiamBio） 、 辉 瑞
（Pfizer）及 Covax 收 购 已 制
成的疫苗。其次是本国从
疫苗原材料加工制成的新
冠疫苗。现时 Bio Farma 公

司刚从 Sinovac 获得疫苗原
材料。

最后的策略是由埃克
曼（Eijkman）分子生物学研
究 所 、印 尼 大 学（UI）、迦
查 马 达 大 学（UGM）、印 尼
科 学 研 究 院（LIPI）、万 隆
工 艺 大 学（ITB）及 艾 朗 卡
大学（UNAIR）研制的国产
红白疫苗。

（Ing）

Bio Farma要加工制成疫苗
预定九月生产1亿2250万剂Sinovac疫苗

总统对主权财富基金信心满满
首期预定增为75万亿盾 今再升为225万亿盾

1 月 16 日，由于雅加达北区海岸的海水上潮，造成
Sunda Kelapa码头遭水淹。

雅京北区Sunda Kelapa码头遭水淹

西爪省万隆市区 PasirKoja 一带 Purbaleunyi 高速路
路旁的雅万高铁路线，今年 1月 7日的俯瞰景象。海事
与投资统筹部长卢虎称，这是为印尼经济及民族前景
带来积极的效应，并促使印尼公共运输交通走向现代
化。

雅万高铁预定雅万高铁预定20222022年竣工年竣工

【本报讯】财 政 部 长
穆丽亚妮于 1 月 16 日在
雅 加 达 表 示 ，2020 年 伊
始至 12 月 31 日或去年全
年 度 期 间 ，中 央 已 转 拨
给地方的预算开支和乡
村 基 金 （TKDD） 多 达
762.53 万亿盾，这笔预算
开支额已占了 2020 年第
72 号总统条例所述国家
预算案地方预算最高开
支限额的 99.82%。

若 以 金 额 的 角 度 来
看 ，地 方 预 算 开 支 和 乡
村基金的分配总额比前
一年减少了 5.99%，但如
以 百 分 比 的 角 度 来 看 ，
已 落 实 的 金 额 有 所 增
加 ，却 比 2019 年 约 达
98.1% 更 高 ，这 是 因 为 政
府要推动地方经济增长
能尽快复苏。

穆 丽 亚 妮 说 ，截 至
2020 年 年 底 ，已 落 实 分
配的地方建设分利基金

已 达 93.91 万 亿 盾 ，或 占
预 算 开 支 最 高 限 额 的
108.66% ，其 中 2020 年 度
预算地方建设分利基金
（DBH TA）的分配总额约
达 54.34 万 亿 盾 ，垫 付 地
方 建 设 分 利 基 金（KB
DBH）的 分 配 总 额 约 达
39.56 万 亿 盾 ，两 者 同 比
均下降 9.69%。

同 时 期 的 普 通 拨 款
（DAU）的 分 配 总 额 也 已
达 381.61 万亿盾，或占预
算 开 支 最 高 限 额 的
99.28%，其中普通拨款的
构成是基本普通拨款为
377.76 万亿盾，再加上额
外 普 通 拨 款 约 达 3.85 万
亿 盾 ，两 者 同 比 均 下 降
9.34% ，这 是 因 为 在 2020
年 第 72 号 总 统 条 例 中 ，
2020 年 度 地 方 预 算 普 通
拨 款 计 算 法 有 所 变 化 ，
或比 2019 年度计算法减
少了 8.94%。 （Sm）

去年地方预算落实762万亿盾
约达中央转拨预算和乡村基金总额的99.82%

1 月 17 日，交通部长苏马迪（Budi Karya Sumadi）在
丹格朗苏加诺哈达国际机场视察飞机可行性调查工作。

交长视察飞机可行性调查工作交长视察飞机可行性调查工作

【本报讯】印尼应该感
到自豪，因为第三任总统
哈 比 比 倡 议 制 造 的 CN235
型飞机，今已被很多国家
或地区加以使用。最近，
马来西亚作为买家之一，
想把印尼航天公司的民用
飞 机 产 品 转 换 为 军 用 飞
机。

印 尼 发 展 CN235 型 飞
机，除了要满足国内的需
求之外，也可供应出口市
场，满足委内瑞拉，塞内加

尔，布基纳法索，阿联酋，
巴基斯坦，土耳其，马来西
亚，韩国，泰国，尼泊尔和
汶莱等多个国家的要求。

国防工业政策委员会
1 月 17 日在新闻发布会上
表示：“国内的买家主要是
空军、海军和鸽航公司。”

CN235 型 飞 机 不 仅 用
以军用之需，但也供作群
岛地区民航用途，或是用
以个人飞机（包机/VVIP），
所有的飞机是根据买家的

要求改装的。比方说马来
西 亚 ，原 先 买 来 的 CN235
型飞机用以民航之需，而
如今转换为军用飞机，按
计 划 将 改 装 为 海 上 侦 察
机。

在 2020 年 9 月 2 日，马
来 西 亚 空 军 的 第 一 架
CN235- 200 型 飞 机 已 抵 达
万隆胡生机场（Husein Sas-

tranegara），其 实 这 架 飞 机
要在 2020 年 4 月或 5 月进
行改装，但由于新冠病毒
大流行的缘故，上述改装
计划就被耽搁了。

按 计 划 ，印 尼 航 天 公
司将同 Science and Engineer-
ing International 公司与 Inte-
grated Surveillance and De-
fense Inc 公司携手合作，对
CN235-200 型 飞 机 进 行 改
装 ，这 2 家 外 国 企 业 负 责
安装各种电子等设备。

（Sm）

CN235型飞机获国际市场青睐
获得大马、泰国、韩国、阿联酋和土耳其等欢迎

【本报讯】根据中央银
行 上 周 末 发 出 的 统 计 资
料，在今年 1 月 11 日至 14
日或元月份第二个星期的
工 作 日 期 间 ，大 约 有 4.77
万亿盾的游资进入印尼金
融市场，并可能成为中长
期投资金。

央 行 公 关 主 任 艾 温
（Erwin Haryono）通 过 其 官
方网站说：“在今年 1 月 11
日至 14 日期间，外国投资
家在印尼股市的净购价值
约 达 7.86 万 亿 盾 ，但 在 这
同时，外国投资家也在二
级市场上抛售了 3.09 万亿
盾的印尼国家有价证券。”

根据印尼股市自今年
元月份开市以来，或者说
最 近 两 个 星 期 的 股 市 交
易，外资的净购价值多达
8.55 万 亿 盾 ，而 第 二 个 星
期的净购价值略大于上一
周，这表示外资开始注意
印尼各家企业的活动。

艾温前些时曾说，，我
国金融经济市场进入 2021
年一直出现外资的投入，
在元月 4 日至 7 日仅四天
期 间 ，已 有 6.06 万 亿 盾 价
值的游资入境，而且大部
分的游资进入了中期或长
期投资范畴。

上述进入我国金融市

场 的 6.06 万 亿 盾 游 资 ，其
中的 5.03 万亿盾游资是收
购国家有价证券用途的，
另外的 1.03 万亿盾游资则
收购在印尼股市挂牌上市
的企业股票。

基 于 如 上 所 述 ，也 就
表示在 2021 年开元两个星
期以来，已有大约 10.83 万
亿盾的游资进入印尼金融
市场，而且是成为中长期
投资金。 （hhsh）

我国再获4.77万亿盾游资
如今已有10.83万亿盾游资成为中长期投资金


